

COMPTE-RENDU
DES
TRAVAUX DE L'ACADÉMIE IMPÉRIALE

DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON,

Pendant l'année 1858,

Lu à la séance publique de l'Académie, le 15 février 1859,

PAR

M. LE DOCTEUR ROUGIER,

PRÉSIDENT DE LA CLASSE DES SCIENCES.

MESSIEURS,

En quittant le fauteuil où la bienveillance de vos suffrages m'a fait asseoir, je viens remplir un devoir qui m'est à la fois agréable et fructueux, puisqu'il me remet sous les yeux, pour le fixer dans mes souvenirs, tout l'ensemble des travaux que vous avez accomplis pendant l'année qui vient de finir et dont je dois vous présenter un tableau fidèle mais raccourci.

Cette revue rétrospective vous remettra en mémoire les communications verbales ou écrites qui ont répandu tant d'intérêt sur vos séances, en même temps qu'elle vous convaincra, que si votre Compagnie occupe un rang si élevé parmi les corps savants, elle le doit à des travaux consciencieux, émanés de plumes exercées et d'intelligences supérieures dans toutes les branches des sciences qu'elle cultive.

Toutes les sections de l'Académie ont contribué à l'éclat de vos réunions, par des mémoires qui enrichiront vos annales, des improvisations qui avaient toujours l'intérêt du